

RADIOLOGIE EN DANGER !!

PRÉSERVONS L'ACCÈS AUX SOINS EN RADIOLOGIE POUR TOUS ET PARTOUT !

En tant que **médecins et citoyens engagés pour la santé des Français**, tous les radiologues hospitaliers et libéraux sont profondément préoccupés par le débat parlementaire actuel et par les récentes mesures budgétaires déjà imposés par la CNAM (Caisse Nationale d'Assurance Maladie). Ces décisions ont été prises sans concertation avec les professionnels et vont être responsables d'une baisse majeure de la qualité des soins radiologiques.

Nous souhaitons alerter nos patients et tous les citoyens d'un risque grave sur le maintien d'un accès équitable à la radiologie pour tous, dans tous les territoires et à tous les âges de la vie !

- L'attaque sur le financement alloué pour l'achat et l'entretien des scanners et IRM va mettre en danger la santé publique. Le risque sera majeur pour les structures radiologiques de proximité, qui vont être fragilisées voire condamnées à la fermeture, en particulier dans les zones rurales et peu denses mais également à la périphérie des grandes agglomérations.
- Elle va entraîner une diminution de l'accès au dépistage des cancers, au suivi des maladies chroniques et cancérologiques ou au diagnostic des pathologies neurologiques et cardiovasculaires, limitant ainsi les chances de diagnostic précoce et d'adaptation des traitements.
- Elle va limiter la diffusion des progrès technologiques, avec le risque de ne les réserver qu'à quelques centres spécialisés. Empêcher le renouvellement des scanners et IRM permettant d'intégrer les innovations récentes et éprouvées va représenter une situation inédite dans la santé française.
- Les avancées technologiques que sont les traitements assistés par la radiologie pour les AVC ou les cancers (Radiologie Interventionnelle thérapeutique) seront directement impactées par ces mesures financières.

Nous demandons donc au gouvernement et à nos élus de réévaluer ces décisions budgétaires, et de s'engager à allouer les ressources nécessaires pour assurer une couverture complète et équitable en radiologie, pour tous les citoyens et dans tous les territoires.

Pleinement conscients de la nécessité d'une gestion saine de notre système de santé, les radiologues sont prêts à s'engager dans un dialogue constructif pour obtenir des mesures économiques justes et efficaces qui ne mettent pas en jeu la santé et la vie de nos concitoyens.

Signez la pétition !!



**Ou rendez-vous sur
le site :
www.cnpg4-radiologie.fr**

**Parce que notre santé ne doit pas dépendre
de l'endroit où l'on vit, signez cette pétition !**



Conseil National Professionnel de radiologie et imagerie médicale (G4)
Associe toutes les composantes de la radiologie française

